
Sitzungsprotokoll
Fachschaft MINT

Protokollant: Johann Mattutat

13.04.2016

Anwesende

gewählte Mitgleider hervorgehoben

Lisa Lübbe, Albert Piek, Jan Pascal Maas, Leslie Brackhagen, Philipp Queßeleit Alexaner Stoldt,
Lisa Kühne, Birthe Lange, Johann Mattutat, Jakob Schnell, Jeremy Boy, Antonia Brozek, Philipp
Seidel

entschuldigt:

Cathrin Hannsen, Annina Graeber, Pascal Geerdsen, Miriam Sasse
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Beginn 18:14

TOP 1: Berichte

StuPa

Albert berichtet.

• Es sollten im April-StuPa Ordnungen geändert werden. Dafür wurden Fristen verpasst.
Deswegen steht noch nicht fest, wie viele Mitglieder die Fachschaft in der nächsten Wahl-
periode hat.

• in der nächsten Sitzung wird der Wahlausschuss gewählt.

• Es wurde über die Vorkursproblematik gesprochen. Morgen (14.04.) wird ein Gespräch mit
der FS MED stattfinden. Albert fasst die Schwerpunkte aus der Fachschaftsstellungnahme
noch einmal zusammen.

• Es wurde über die Ehrendoktorwürde für Dominiak gesprochen und eine Stellungnahme
verabschiedet. Gerade eben hat Albert die Information aus dem Senat bekommen, dass die
Ehrenpromotion angenommen wurde.

• der Haushaltsplan wurde abgestimmt und bestätigt.

• der erweiterte Senat wurde diskutiert. Das Finden von 16 studentischen Mitgliedern könnte
schwierig werden.

• der Finanzplan des Fest der Vielfalt wurde angenommen – mittlerweile wurde es allerdings
inzwischen abgesagt. Das Bergfest wurde angenommen.

SA MINT

Lisa berichtet.

Februarsitzung:

• Berufungskommissionen wurden besetzt. Philipp Queßeleit besetzt temporär zwei Kom-
missionen,

• Ausschreibungen wurden angenommen.

• Änderung in der Studiengangsordnung IT-Sicherheit: Motivationsschreiben abgeschafft

• Master Aggreement... Studiengänge sollen für andere (externe) Studiengänge geöffnet wer-
den. In die meisten neuen Studienordnungen ist das Master Aggreement bereits aufgenom-
men.
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Aprilsitzung:

• Eine lange Sitzung, in der es viel um redaktionelle Dinge ging.

• Die Studienordnung Psychologie wurde umfassend geändert und im Umlaufverfahren be-
stätigt.

• Philipp Queßeleit wurde temporär für Berufungskommission eingesetzt.

• Aus dem SA MED kommt die Einladung zu mehreren medizinischen Berufungskommissio-
nen. Das Interesse war nicht groß.

TI-Klausur

• Die TI-Klausur hatte einen Schnitt von 4,6

• Die Klausur soll etwas schwerer als die erste gewesen sein, das Problem soll aber haupt-
sächlich auf Seiten der Studenten liegen

• Die Kombination „TI ohne vorher Logik“ könnte am Freitag in der Akkreditierung ange-
sprochen werden.

• Leslie und Albert versuchen, an die Klausur zu kommen, damit sich ältere Informatikstu-
denten die Aufgaben ansehen können.

TOP 2: FS Psychologie

Phillip stellt die Fachschaft vor. Es sollen mehrerere, hauptsächlich projektbezogene Gruppen
gebildet werden.

Es gibt 25 Interessenten, die eine inhaltliche Fachschaftsarbeit sicherstellen können. Eine genaue
Agenda ist noch in PLanung. Gefallene Stichpunkte sind

• die Gestaltung (Weiterentwicklung) des Moduls Berufselderkundung

• Unterhaltungsveranstaltungen / Grillen

• ein Kinoabend mit psychologischem Wissensvermittlung.

Das nächste Treffen ist am 28.04.

Ein Haushaltsposten von 2000 Euro soll beantragt werden. Die Räume möchte die FS Psycholo-
gie vorerst mit der FS MINT wegen des Raumproblems teilen. Der StuPa-Antrag soll fristgerecht
gestellt werden.
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19:21: Philip Queßeleit betritt die Sitzung. Es sind 5 gewählte Fachschaftsvertreter anwesend,
die Sitzung ist immer noch nicht beschlussfähig.

TOP 3: KIF und KoMa

Leslie berichtet über die KIF. Diese wird vom 4. bis 8. Mai in Darmstadt stattfinden. 25 Euro
Teilnehmerbeitrag, Reisekosten mit Bahncard 25 ungefähr 66 Euro pro Person.

19:35 Uhr: Pascal Geerdsen betritt die Sitzung. Damit ist die Sitzung beschlussfähig.

Leslie beantragt für drei Personen Fahrtkosten und Teilnehmerbeitrag. Mit Sicherheit gegen va-
riable Fahrpreise werden pro Person 150 Euro beantragt. Der Antrag wird bei einer Enthaltung
angenommen.

Albert stellt die KoMa vor. Die nächste Fachschaftstagung wird vom 25. bis 29. Mai in Heidel-
berg stattfinden. Albert, Steffen und Johann wollen hinfahren.

Albert beantragt für Reisekosten und Teilnehmerbeitrag 450 Euro. Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

Das Altklausurensystem aus Jena, das Albert von der letzten KoMa mitgebracht hat, liegt bei
der IT. Diese ist allerdings gerade mit Serverfragen beschäftigt.

TOP 4: Protokolle

Es wird das Protokoll vom 25.11. zur Abstimmung gestellt. Dieses wird bei einer Enthaltung
unter Vorbehalt der markierten Änderungen angenommen.

19:50 Uhr: Pascal Geerdsen verlässt die Sitzung. Die Sitzung ist nicht mehr beschlussfähig.

TOP 5: Veranstaltungen

Student Lecture

Der ursprünglich geplante Termin (27.05.) ist wegen einer Medizinerveranstaltung am Samstag
geplatzt. Stattdessen wird aktuell der 03.06. geplant. Der Termin ist allerdings noch nicht be-
stätigt. Ein Alternativvorschlag ist das CBBM für den 27.05. Dafür liegt bereits eine mündliche
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Zusage vor. Ungefähr 18 Institute haben bisher zugesagt. Es fehlen allerdings noch Studenten,
die ihre Arbeiten vorstellen.

Chillen & Grillen und Sommerfest

mit Heliprofwahl.

Termin: erste Juniwoche – am 1. Juni. Leslie, Pascal und Alexander haben sich für die Organi-
sation bereiterklärt.
Der Ort soll hinter dem Turmgebäude sein. Es soll keine Hüpfburg geben.

Sommerfest soll in Zusammenarbeit mit den anderen Gremien und mit der Wahl organisiert
werden.

EM

Benjamin Eurich wird die Hauptorga übernehmen, P++ die Getränke. Das Achtelfinale fällt
auf das Hurricane-Wochenende, wo viele Gremienmitglieder (P++) nicht da sein werden. Die
Fachschaft wird grillen – zusammen mit den Fachschaften der Fachhochschule.

TOP 6: Akkreditierungen

Die Gespräche haben stattgefunden oder werden in der nächsten Woche stattfinden.

TOP 7: Raumanfragen

Es gibt Raumanfragen zum Lagerraum

Tauschraum

Es gab die Anfrage für eine Fundgrube. Die Fachschaft spricht sich dagegen aus, da wir die
Gefahr sehen, dass der Raum einfach zumüllt.

Musiklager

Die Pop Symphonics haben nachgefragt, ob sie Konzertsachen im an die Fachschaft angrenzenden
Raum lagern kann. Da wir nicht wissen, wie feucht der Raum ist, sollen sie selbst angucken und
darauf hingewiesen werden, dass der Raum gegebenenfalls schnell freigeräumt werden muss.
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TOP 8: Sonstiges

Lisa merkt an, dass noch Schlüssel fehlen von Ann-Christin Gebhart und Jonas Beutke. Diese
sollen nochmal daran erinnert werden, die Schlüssel zurückzubringen.

Albert merkt an, dass die IT sich bald um das Altklausurensystem kümmert.

nächste Sitzung: Mittwoch den 04.05.2016, inzwischen Verlegung geplant.
Protokollant: noch unbestimmt.

Ende 20:25
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